

## 全校集会 学校長の話（2025年9月8日）

- 表彰に結構時間がかかりましたので、ショートバージョンでお話したいと思います。
- きょうは表彰から始まりました。部活動のがんばりが、こうして形になって表彰されるのは、本当に励みになりますね。でも、表彰されなくとも、みなさん一人ひとりの努力は、きっとどこかで評価される日が来ます。
- たとえば吹奏楽部。天神祭、「社会を明るくする運動」、すつきやねん滝川、2ブロック音楽会、そして一昨日の万博。演奏会に行くたびに、私に話しかけてくる人が増えてくるんです。何を話されるのかというと、ある地域の方からは「すっかり北稜のファンになりました」と声をかけていただきました。区長さんからも、いつも北稜の演奏をほめていただいています。
- また、学校の部活以外でも、クラブチームのサッカーや野球、ダンスなど、それぞれの場でがんばっているみんなも同じ。努力はいつか実を結びます。続けていきましょう。そして、北稜の生徒ががんばっていることには変わりありません。応援しています。
- 2学期が始まって2週間。そろそろ体も心も学校モードに戻ってきたころです。学校行事もこれからたくさんあります。行事に、そして日々の授業に集中してがんばってください。それでは、今週も元気にがんばりましょう。